

Forums pour l'entourage

Je ne sais plus quoi faire ...

Par Profil supprimé Posté le 06/01/2017 à 20h02

Je suis la maman d'une fille de 28 ans accro à l'alcool, la drogue, méthadone ... Etc ...

Elle a une fille de 8 ans qui heureusement est élevée par la belle mère.

Elle se drogue depuis l'âge de 15 ans, je l'ai trainée dans trois centre de désintoxication pour la sortir de là.

À 21 ans elle a quitter un des centre . Vu son âge je n'ai rien pas faire, elle a fini dans la rue, je l'en ai sortie trouver un logement d'où elle a du partir . Un autre logement où je l'ai à nouveau installer, chaque fois à mes frais et d'on elle est à nouveau expulsée pour mauvais comportement ! Vu que s'est un logement social ça ne pardonne pas ! Je suis à nouveau occupé à lui chercher un logement car dans trois mois elle sera à nouveau dans la rue!

Mais elle ne s'inquiète pas continue à consommer, disparait uelqurs jours elle a ici dépenser ces 800€ de CPAS sur 5 jours ... Je trouve des logements à visiter elle ne le fait pas .. je n'en dors plus ... Elle ne cherche pas, continue dans son délire à croire que cette vie lui plait !!

Une autre de mes filles m'accuse de vivre en France ... Je devrait d'après elle revenir vivre en Belgique et reprendre ma fille droguée chez moi ..

Mais j'en ai plus la force... Elle dort jusque midi, boit fume de drogue toutes les nuits et est même parfois méchante quand je ne sais pas lui donner un peu d'argent...

Je suis obligé de prendre des somnifères pour dormir j'ai tellement peur de la savoir dans la rue et elle ???? A l'air de s'en foutre ...

Je suis dépassée

2 réponses

Profil supprimé - 09/01/2017 à 18h02

Bonjour Madame,

Si vous fille ne veut pas changer, vous ne pouvez rien y faire. Je vous conseille de vous détacher de la situation car sans motivation de la part de votre fille, rien n'y fera, même en déplaçant les montagnes. Ce milieu est un milieu très difficile à quitter. Les toxicomanes sont des personnes malades et très addicts à leur produit. C'est leur but numéro 1 dans la vie. Cela passe avant toute chose, la famille, les amis, tout... D'après vos dires, votre fille ne veut pas s'en sortir et ne cherche pas à s'en sortir.. arrêtez de lui donner de l'argent, ce n'est surtout pas la solution. Vous avez toujours été là pour elle, elle ne s'en rend pas compte car elle est dans son monde... Beaucoup de ces personnes sont seules au monde et déjà à la rue et rêveraient d'avoir une mère comme vous.. C'est peut être en se retrouvant au plus bas qu'elle aura le déclic et réalisera qu'il est temps pour elle d'arrêter cette vie.. Elle souffre et vous fais souffrir par la même occasion. Cette situation est très dure et je sais de quoi de je parle. Je vous conseille de consulter les centres pour l'aide aux familles, vous

pouvez appeler drogues info services, ils vous diront où aller, cela vous ferait le plus grand bien pour vous détacher de cette situation et prendre du recul face à cette difficile situation. Ne détruisez pas votre vie à cause de l'addiction de votre fille... Prenez courage et ayez la force.

Profil supprimé - 09/01/2017 à 23h31

Merci pour votre gentillesse, suite à une entrevue avec un psychologue j'ai décidé de ne plus l'aider, de la laissé assumer ses erreurs, faire à sa place ne l'aide pas finalement mais sachez que c'est le coeur brisé que j'agis de la sorte ..Et que d'autre séance de psy me sera encore nécessaire pour assumer ma décision. Le fait de savoir que dans deux mois elle risque d'être expulsée, mise sur la rue avec ses meubles m'angoisse terriblement....

Par deux fois je l'ai installé à mes frais et voilà que tout est à recommencer ... J'en ai plus la force, je suis prise du coeur, je dois avoir du repos ... Mais comment voulez vous je dois prendre des somnifères car j'angoisse et n'arrive plus à dormir ! Je dois absolument m'en détacher ... Dur pour une maman je suis anéantie ...